

# ベネッセスタイルケア

2021年1月23日  
株式会社ベネッセスタイルケア

## 神奈川県川崎市所在の弊社運営有料老人ホームにおける 新型コロナウイルス感染判明について【通常運営再開のご報告】

弊社の有料老人ホーム「メディカルホームグランダ武蔵新城」において、新型コロナウイルスの感染者が判明した件（弊社ホームページに昨年11月28日、12月2日掲載）につきまして、その後の対応状況をご報告いたします。

全ご入居者、全職員に対するPCR検査をおこなった結果、感染者数はご入居者8名、職員7名の合計15名となりました。

管轄保健所のご指示のもと、徹底した感染対策を講じ、新たな感染者を出すことなく、最後の感染者が判明してから28日間の健康観察期間が経過いたしました。

これを受けて、管轄保健所にご相談した上で、1月20日をもって感染対応強化期間を終えることとしておりました。

しかしながら、1月20日、新たに職員1名の陽性が判明いたしました。

管轄保健所にご報告したところ、感染対策を強化している期間でもあることから当該職員の濃厚接触者にあたる者はいないこと、当該ホーム内での感染ではないと考えられること等から、予定通り、通常の運営体制に戻してよいとのご判断をいただいております。

お客様および関係者の皆様には、長期間にわたってご心配をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。

引き続き、ご入居者、職員の体調変化に留意しながら、新型コロナウイルスの感染防止に全力で対応してまいります。